



Creel lamenta muerte del secretario de Seguridad de Aguascalientes

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y el grupo parlamentario del PAN lamentaron la muerte del titular de la Secretaría de Seguridad Pública de Aguascalientes, Porfirio Javier Sánchez Mendoza, y de la tripulación que perdió la vida en el desplome de un helicóptero de la dependencia.

Manifestaron igualmente su respaldo y acompañamiento a la gobernadora del estado, Teresa Jiménez.

“Mi solidaridad con los familiares del secretario de Seguridad Pública del Estado de Aguascalientes, Porfirio Javier Sánchez Mendoza, y los integrantes de la tripulación que lamentablemente perdieron la vida el día de hoy. Mi acompañamiento también para Teresa Jiménez y su equipo”, expresó Creel en un mensaje en redes sociales.

Por la misma vía, el coordinador de los diputados federales del PAN, Jorge Romero, señaló:

“Lamento mucho la caída del helicóptero de Seguridad Pública en Aguascalientes. Mi respaldo a la gobernadora Teresa Jiménez y mi solidaridad con las familias de las víctimas”.

La gobernadora confirmó esta mañana que, además de Sánchez Mendoza, en el siniestro de la aeronave fallecieron también el piloto Olegario Andrade Zamorano, y el capitán Víctor Manuel Valdés Sánchez, así como los artilleros Juan Humberto Rincón Martínez y Alejandro Serafín Guerrero.

“Debemos informar sobre el desplome del helicóptero perteneciente a la Secretaría de Seguridad Pública del estado. Desafortunadamente no hay sobrevivientes y se confirma el deceso del secretario estatal de Seguridad, Porfirio Javier Sánchez Mendoza”, declaró en conferencia de prensa.

Jiménez señaló que comenzaron las investigaciones para determinar las causas del percance, aunque “todo indica que se trata de un accidente. Debemos esperar los resultados del peritaje correspondiente”.

<https://www.milenio.com/politica/creel-lamenta-muerte-secretario-seguridad-aguascalientes>